

## しろ組・あお組・もも組だより



R5. 12. 8

編集 森下 麻衣

次回のクラスだよりは、  
1月12日(金)になります。



園庭の木々が紅葉し始め、枯葉が風に舞って降り注いでくると、子ども達は葉っぱを掴もうと走ったり、ジャンプする可愛い姿が見られます！気温もグッと下がりがいいよ！本格的な冬の到来ですね。体調に気を付けながら園生活を送っていきたいと思います。

戸外では、大縄跳びが人気で「郵便屋さんの落とし物」や、何回連続で跳べるかなどに夢中になっています。最近では、異年齢の関わりが増えてきて月さんが跳ぶときに、虹さんが縄を回したり、何回跳んだかを数えてあげたりと微笑ましいやり取りが沢山あります。また、鉄棒も人気で、逆上がりや、前回りなどに挑戦している子ども達も多いです。星さんで逆上がりに成功した子もいます。可能性を伸ばしてあげられたらと思います。

### 虹さんのピュッフェが始まりました！

以前までは、保育士が盛り付けた給食をトレーに乗せて自分で運んでいた虹さん。12月に入り、自分の食べられる量をトングやお玉を使ってお皿に盛り付けています。その際、好きなメニューや苦手なメニュー、その日の体調等によって食べられる量は変わってくると思いますが、自分が食べられる量を考えながら慎重によそっています。子ども達の中には、「大盛りを食べたい！」という子もいますが、「お友達の分がなくならないようにしようね」と伝えると、しっかりと他の人にも行き渡るように考えながら取っています。また、そんな虹さんの姿を見て月さん、星さんは、自分の使った食器をトレーに乗せて下膳しています。

### 謝る時は理由も一緒に・・・

普段、園庭や室内で仲良く遊んだり、楽しく会話をする子ども達ですが、些細なことで意見が食い違ってしまい、言い合いになる事があります。そのようなことがあった時、すぐに保育士に伝えに来る子ども達ですが、まず、自分たちで仲良く遊ぶにはどうしたらいいのか、話し合っ解決できるように促しています。その後、相手の子に謝る様子が見られますが、ほとんどが「ごめんね」「いいよ」という決まったやり取りになってしまう事が多いです。相手の子も、何で謝られているのかわからない状態で、「いいよ」と言ってしまう事があるため、謝る時にはなぜ謝っているのか理由をしっかりと伝えてから謝る様に教えています。少しずつですが、「ぶつかっちゃってごめんね」等のやり取りが増えてくるようになりました。



### ☆お知らせとお願い☆

園から衣類を借りた場合は、園の貸し出しも数に限りがある為、速やかにご返却ください。

忘れ物がない様に、お子さんと一緒に持ち物の確認をお願いします。

### 今後の予定

12月13日(水) 体操教室・虹  
12月15日(金) 保育参観(12月生まれ)  
12月18日(月) 遠足(月)  
12月20日(水) 遠足(虹)  
12月21日(木) 遠足(星)

遠足については  
月のお知らせに  
記載しています。